
Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, na sede do 
Instituto Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 
69, Vila Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de 
Investimentos do RPPS de São Jose do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luis 
Fonseca Pirola, Cintia Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Filipe Giordan Santos Garcia e Fabiano 
Boaro de Sousa. Assuntos da pauta: 1 – Análise da carteira de investimentos referente ao mês de janeiro 
de 2023; 2 – Discussão sobre estratégia em fundos CDI; 3 – Assuntos diversos: O presidente abriu a 
reunião do dia, passou a palavra ao sr. Eduardo Marin. O diretor financeiro abriu em tela a carteira de 
investimentos do IMP através do sistema da empresa de consultoria financeira LDB, primeiro item 
destacado pelo diretor foi o saldo da carteira de investimentos no dia 02 de janeiro na ordem de 
R$.238.132.248,74, sendo distribuído em: Renda Fixa artigo 7º. I, b com representação de 80,88%, no 
artigo 7٥, III, a, com 4,15%, artigo 7º, V, b, com 3,92%. No seguimento Renda Variável artigo 8º I, com 
7,98% no seguimento Exterior 9º III com 3,07%. A Carteira apresentou boa rentabilidade para o mês de 
janeiro, os fundos de investimentos por sua maioria conseguiram superar a meta atuarial. A rentabilidade 
foi de 1,20% contra a meta atuarial de 0,89%, o resultado foi melhor capturado em fundos de curto e 
médio prazo, a parte longa não apresentou bons retornos, na renda variável a carteira desempenhou uma 
significante rentabilidade, os fundos rentabilizaram na média 3,35% e o fundo exterior DBR I com 4,32%. 
O fechamento financeiro em janeiro foi de R$.243.493.194,20. Outro destaque levantado pelo diretor 
financeiro do IMP, foi pela mudança dentro do sistema da LDB quanto ao enquadramento do Fundo de 
Investimento Bradesco RF Referenciado FI Federal Extra, que estava sendo lançado no artigo 7º II, a, até 
no mês de dezembro do ano anterior, sendo alterado para o inciso I, b, 100% títulos públicos. Foi 
realizado consulta com a entidade bancária para tomar mais informações, obtendo a resposta quanto ao 
reenquadramento do fundo em consonância à resolução do CMN 4963, classificando o fundo do 
Bradesco com 100% títulos públicos. No item seguinte da pauta, o diretor financeiro do IMP entregou aos 
membros lâminas de fundos de investimentos com benchmark em CDI, as entidades bancárias foram as 
grandes casas que operam no mercado financeiro: Banco do Brasil, Caixa Econômica Federal, Banco 
Itaú, Bradesco e Santander, respeitando às recomendações autorizadas pelo Conselho Administrativo do 
IMP para analisar produtos de investimentos com as principais entidades financeiras do país. Foram 
selecionados os fundos de investimentos indicados por cada entidade bancária, posteriormente serão 
encaminhados para análises da consultoria LDB, quando o material estiver disponibilizado o mesmo será 
encaminhado para os membros a fim de subsidiar a definição da estratégia de investimento na próxima 
reunião do Comitê de Investimentos do IMP. Os membros concordaram com a posição e o assunto será 
retomado na próxima reunião. Ausente de mais assuntos, o presidente agradeceu a presença de todos e 
encerrou a reunião do dia. Eu, Eduardo de Paula Marin, lavrei a presente ata que depois de lida e 
aprovada será assinada por todos. 
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